

*Les élections nationales à Cuba
se sont déroulées dans l'ordre et
la discipline.*

Image not found or type unknown

élections-cuba-2023

La Havane, 27 mars (RHC) La présidente du Conseil national électoral (CEN) de Cuba, Alina Balseiro, a souligné aujourd'hui que les élections nationales se sont déroulées dans un environnement favorable, dans l'ordre et la discipline.

Dans une intervention télévisée, la fonctionnaire a expliqué que sur le nombre total de bulletins déposés aux urnes la veille, 90,28 pour cent étaient valides, 6,22 pour cent étaient blancs et 3,50 pour cent ont été annulés.

Balseiro a expliqué que six millions 164.876 électeurs ont voté, ce qui représente 75,92 % des plus de huit millions 120.000 électeurs qui ont été appelés aux urnes.

La présidente de la CEN a indiqué que les résultats préliminaires du vote "valident l'élection des 470 candidats proposés comme députés à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP), avec plus de 50 % des votes valides exprimés par les électeurs".

Elle souligné que le taux de participation à ces élections était supérieur à celui d'élections précédentes, notamment par rapport au référendum sur le code de la famille, de 1,8 % et de 7,36 % par rapport aux élections municipales.

Le processus électoral national, a-t-elle ajouté, culmine avec la constitution de l'ANPP, qui sera chargée d'élire le président et le vice-président de la République le 19 avril.

Sur Twitter, le président cubain Miguel Díaz-Canel a qualifié la journée électorale, qui s'est tenue la veille, de victoire révolutionnaire pour le peuple cubain. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317901-les-elections-nationales-a-cuba-se-sont-deroulees-dans-lordre-et-la-discipline>



Radio Habana Cuba